

Reacciones dispares generan anuncios del Presidente Piñera para la Región

PLAN IMPULSO. *Parlamentarios oficialistas y gremios valoran las medidas, mientras que desde la oposición acusan que se provocó una sobre expectativa en las propuestas.*

Rodrigo Zamorano C.

rodrigo.zamorano@australtemuco.cl

Reacciones dispares generaron en parlamentarios oficialista, gremios productivos y congresistas de oposición los anuncios que efectuó el Presidente Sebastián Piñera en el marco del lanzamiento oficial del denominado Acuerdo por la Paz y el Desarrollo de La Araucanía.

Si bien los invitados a la ceremonia coincidieron en la que las propuestas aportarían al desarrollo regional, también hubo parlamentarios que criticaron la falta de acuerdos.

Para el diputado Miguel Mellado (RN), los anuncios del Presidente van a "pavimentar el camino de la paz y el reencuentro en La Araucanía, tanto en lo económico como en el reconocimiento constitucional de los pueblos originarios".

Por su parte, Daniel Schmidt, presidente de Corporación Araucanía, señaló que "hoy, como nunca antes, la Región está en el primer plano. Es importante que se busque flexibilizar el uso de las tierras indígenas para su uso productivo", comentó respecto a la propuesta de modificar la Ley Indígena.

Desde la Multigremial, su presidente, Luciano Rivas, indicó que en el plan "hay un trabajo de fondo con una mirada regional de futuro" y que "los anuncios son interesantes tanto desde el punto de vista productivo como el trabajo en el control de la violencia, para que se puedan hacer las inversiones que se plantean".

MEDIDAS

Uno de los anuncios del Presidente que marcó la jornada fue el aumento de 10 liceos Bicentenario para la Región.

150

días de trabajo consideró la elaboración del Acuerdo Por la Paz y el Desarrollo de La Araucanía.

420

personas víctimas de violencia rural recibirán medidas de apoyo para lograr el reemprendimiento.

35

por ciento será la cifra en que aumentará el presupuesto regional gracias al Plan Impulso.

"Hay recursos que están comprometidos para los colegios y liceos que se adjudiquen el ser Bicentenario, lo que además de mejorar la calidad de la educación contempla mejoras en infraestructura y planes de mejoramiento", señaló la seremi de Educación, Alicia Bahamondes.

Para los parlamentarios de oposición, en tanto, los anuncios del Presidente respecto a la Región sufrieron de una sobre expectativa.

"El Gobierno se tomó casi seis meses para elaborar algo que nosotros pensábamos que iba a enfocar los problemas de fondo de la Región y la verdad es que fue decepcionante", señaló la diputada del PPD, Andrea Parra.



CARLOS VALVERDE

EL MANDATARIO LLEGÓ ACOMPAÑADO POR EL MINISTRO MORENO, EL INTENDENTE LUIS MAYOL Y EL SENADOR FELIPE KAST, ENTRE OTROS.



Miguel Mellado,
diputado RN.



Alicia Bahamondes,
seremi de Educación.



Luciano Rivas,
presidente de la Multigremial.

"Es un plan importante que va a pavimentar el camino de la paz y el reencuentro en La Araucanía".

"Hay recursos que están comprometidos para colegios y liceos que se adjudiquen el ser Bicentenario".

"Los anuncios son interesantes, desde el punto productivo como por el control de la violencia".



Andrea Parra,
diputada PPD.



Ricardo Celis,
diputado PPD.



Daniel Schmidt,
presidente Corporación Araucanía.

"Fueron muy conservadores. Nosotros esperábamos plurinacionalidad y esaños reservados".

"Hay una sordera de parte del Gobierno y no se ha escuchado casi ninguna de nuestras propuestas".

"Es importante que se busque flexibilizar el uso de las tierras indígenas para su uso productivo".

Por su parte, el diputado Ricardo Celis manifestó que "hay una sordera de parte del Gobierno y no se ha escuchado casi ninguna de nuestras propuestas. Se pretende solucionar la situación de La Araucanía con la billetera".

do casi ninguna de nuestras propuestas. Se pretende solucionar la situación de La Araucanía con la billetera".